



Association pour la diffusion des cinémas du monde hispanique à Avignon

Avignon, 9 mars 2018

Bonjour à tous nos adhérents et amis,

Après la belle soirée que nous a offert Catalina Mesa avec la projection de son documentaire *Jericó, el infinito vuelo de los días*, nous nous retrouverons

lundi 26 mars à 20h30 au cinéma Utopia

pour une soirée organisée par l'Association Andalouse Alhambra dans le cadre du 17ème festival andalou qui se tiendra du 22 mars au 1^{er} avril à Avignon et ses environs.

Projection du documentaire de **Lidia Peralta García** :

UNA CASA PARA BERNARDA ALBA,

d'après la pièce de Federico García Lorca : *La casa de Bernarda Alba*.



Huit gitanes de *El Vacie*, le plus ancien bidonville de Séville, ont connu le succès en Espagne après avoir joué *La maison de Bernarda Alba*, de Federico García Lorca. Quelles répercussions cette expérience a-t-elle eue dans leurs vies. Comment ont-elles vécu ce passage de la marginalité à la célébrité ? Qu'en ont-elles retiré ? C'est avec beaucoup de clairvoyance que ces femmes analphabètes commentent cette expérience. Une belle histoire qui a bouleversé leur quotidien et celui de leurs époux et dont elles se souviendront longtemps...

Précisons que la pièce de Lorca, *La maison de Bernarda Alba*, date de 1936, l'année même de la mort de l'auteur. Elle raconte comment, dans l'Andalousie rurale, Bernarda décide de garder un deuil strict de huit ans à la mort de son mari et l'impose à ses cinq filles qu'elle maintient enfermées. Le drame survient quand le fiancé de l'aînée séduit la plus jeune. Un huis-clos difficile à contrôler...

Le débat sera animé par Christine Estivals.

Nous vous informons également que **le cinéma Rivoli de Carpentras** projettera à partir du 14 mars et pour deux semaines, un film chilien remarquable : **Mala Junta**, de Claudia Huaiquimilla, réalisatrice d'origine Mapuche. L'histoire est celle d'une amitié entre deux garçons, l'un Mapuche mais qui n'assume pas sa culture, et l'autre, rebelle obligé d'aller vivre loin de la ville avec son père qu'il ne connaît pas. En filigrane, la lutte du peuple Mapuche pour faire reconnaître ses droits. Ensemble ils donneront -chacun à sa façon- un sens à leur vie.

Ce film sera programmé également aux mêmes dates au **cinéma Utopia d'Avignon**.

oooooooooooo

Toutes vos suggestions et remarques sont bienvenues. Rappelons que vous pouvez nous contacter

par courriel : cinemiradas@free.fr

par téléphone : 0610327723

par courrier postal : 23bis rue Joseph Vernet, Avignon

Vous pouvez consulter notre site : <http://miradashispanas.free.fr>

Et ré/adhérer, bien sûr ! (possible lors de chaque projection)